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RELATÓRIO DA REUNIÃO DA CONDSEF/FENADSEF E AGU 

 

Dia: 24/10/2023. 

Horário: 16h30. 

 

A Condsef/Fenadsef, através de sua diretora de Políticas Públicas e Sociais, Elna Melo, e do 

coordenador do DESAP, João Araújo, esteve na AGU Sede III para elucidar questões relativas à folha 

de pagamento. Na oportunidade, a servidora Sra. Rose Vanea Mendanha (coordenação da folha de 

pagamento) atendeu aos representantes e prestou as seguintes informações: 

 que houve mudanças na Uorg e na Upag de alguns órgãos da administração federal, incluindo a 

AGU, em função de ajustes promovidos no e-social. Portanto, não houve mudança no CNPJ da AGU; 

 que em decorrência a essas alterações, algumas rubricas caíram ou foram trocadas 

aleatoriamente. Atualizem no SouGov o órgão e busquem pela matrícula de origem; 

 que todas as providências para acertos financeiros estão sendo adotadas, porém há um 

contingente de pessoas no setor de pagamento muito pequeno, o que concorre com a demora em 

responder os diversos email e telefonemas que buscam essas informações, atrasando as correções 

necessárias; 

 que o pagamento dos valores que saíram dos contracheques serão feitos através de ordem 

bancária ainda no mês de novembro, porém não ao mesmo tempo em que sairá o pagamento 

normal do mês de outubro. 

 que simultaneamente estão sendo verificadas outras ocorrências, assim como a correção para que 

na folha de novembro não seja repetido o erro, inclusive para não prejudicar o lançamento do 13º 

salário. 

A mesma representação da Condsef/Fenadsef também esteve reunida na Sede I com os senhores 

Eduardo Loureiro Lemos (chefe de gabinete da Secretária Geral de Consultoria) e Túlio Junqueira 

(coordenador geral de Desenvolvimento de Pessoas), com vistas a tratar da proposta de plano de 

carreira apresentada no primeiro semestre deste ano e da reinstalação da mesa setorial da AGU, que 

tratará de temas internos. 

Na oportunidade, a Condsef/Fenadsef resgatou todo o processo de negociação ocorrido na mesa 

setorial anteriormente vigente, destacou que ao longo da existência da AGU, várias propostas foram 

apresentadas, sem que nenhuma prosperasse. Destacou também a complexidade das estruturas 

remuneratórias e de cargos existentes. Além da força de trabalho que se compõe com servidores 

integrados, requisitados e aproveitados, sem que medidas efetivas sejam adotadas para a definição 

de uma identidade com a Casa assim como, uma estrutura atrativa e motivante para quem nela 

pretende ingressar ou manter seu vínculo. 
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Alguns pontos foram esclarecidos: 

 que não há qualquer possibilidade de tratar diretamente com o Congresso, sem que haja o amplo 

debate com a entidade representativa da categoria e o MGI, através da mesa de negociação; 

 que não há intenção de aproveitamento do PL 6788/17, mas apresentar substitutivo a esse 

projeto, que contemple diretrizes propostas pela gestão e pela representação da categoria; 

 que há o entendimento sobre a necessidade de uniformizar as estruturas remuneratórias 

existentes e os diversos cargos, diante de sua complexidade e apresentação já que somam cerca de 

aproximadamente 08 estruturas; 

 que não há texto definido sobre estrutura de plano de carreira, apenas algumas diretrizes que 

interessam a gestão; 

 que, apesar de haver pressa e interesse (como prioridade) para a implementação de plano de 

carreira, não há data para definir como e quando se dará o encaminhamento da proposta; 

 quanto à reinstalação da mesa setorial, houve concordância para adoção desse retorno, já que a 

mesma mesa não foi extinta. O chefe de gabinete comprometeu-se em retornar ainda essa semana 

com a previsão das agendas de reunião. Diante do que foi sugerido que se resgatasse a portaria de 

criação da mesa setorial que define sua composição e forma de atuação. 

Ainda foi questionado sobre a possível retirada dos auxílios transporte e alimentação no próximo 

mês para os servidores que estão em trabalho remoto. Sobre isso, foi afirmado que não há qualquer 

orientação para esse procedimento e que o auxílio transporte já é pago diante do efetivo uso desse 

benefício. 

A Condsef/Fenadsef estará acompanhando os processos de reinstalação da mesa setorial e das 

negociações sobre a estruturação de cargos, carreira e salários, informando e mobilizando a 

categoria que deve participar dessas ações e dos debates. 

Brasília-DF, 24 de outubro de 2023. 

 

 

Secretária de Políticas Públicas e Sociais    Coordenador DESAP 
 
 
 
 

Secretário-Geral da Condsef/Fenadsef 


